
さいたま市でＬＡＮケーブル配線工事
さいたま市の店舗にＬＡＮケーブル配線工事に行ってきました。

店舗なのでＰＯＳレジやパソコンに使うために配線しました。

今は、なんでもネットの時代ですからね。

無線だとスピードが遅くてお困りの方、お気軽にご相談下さい！

https://www.e-kit.info/2011/11/28/%e3%81%95%e3%81%84%e3%81%9f%e3%81%be%e5%b8%82%e3%81%a7%ef%bd%8c%ef%bd%81%ef%bd%8e%e3%82%b1%e3%83%bc%e3%83%96%e3%83%ab%e9%85%8d%e7%b7%9a%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

